

## Interkulturelles Kochen mit Asylbewerbern und Geflüchteten

**Träger:** CampusAsyl e.V.

**Zielgruppe:**

- Multiplikator/innen
- Ehrenamtliche in Vereinen und Verbänden

**Schwerpunkte:**

- Soziale Integration
- Interkulturelles und interreligiöses Lernen/Antirassistische Bildungsarbeit

**Zeit:** 01.01- 31.12.2017

Gemeinsames Kochen kann ohne große Vorkenntnisse und über sprachliche und kulturelle Grenzen hinweg Gemeinschaft stiften. Das Kochprojekt griff diesen niedrigschwelligen Ansatz auf und schuf nachhaltige Kontakte und Kooperationen zwischen Geflüchteten und Heimischen. Das Projekt begann im zweiwöchigen Rhythmus mit ca. 30-40 Personen. Die Gruppe setzte sich aus Ehrenamtlichen, Deutschen, Asylbewerbern und Geflüchteten zusammen. Durch das gemeinsame Festlegen der Gerichte und Einkaufen der Zutaten, sowie der anschließenden gemeinsamen Arbeit in der Küche wurden Austausch und interkulturelles Lernen gefördert. Zur Unterstützung und Vermittlung von Grundkenntnissen im Zubereiten von Speisen stand eine ausgebildete Hauswirtschafterin zur Verfügung.